

Básquet U17: Alma Juniors venció a Santo Tomé y jugará la final ante Almagro



BÁSQUET

Los U15 de Alma Juniors terminaron entre los ocho mejores del torneo

La categoría U15 del Club Atlético Alma Juniors terminó entre los ocho mejores equipos del torneo organizado por la Asociación Santafesina de Básquet.

Este miércoles los jóvenes cayeron por 78 a 31 ante Almagro en el segundo partido de la serie de cuartos de final. El rival también había ganado la ida y pasó a semifinales.

De esta manera terminaron entre los ocho mejores equipos del certamen.

Básquet U17: Alma Juniors venció a Santo Tomé y jugará la final ante Almagro

La categoría U17 del Club Atlético Alma Juniors pasó a la final del Torneo Femenino organizado por la Asociación Santafesina de Básquet.

Este miércoles las esperancinas vencieron como locales a Unión de Santo Tomé por 43 a 31 y sellaron la serie, ya que habían ganado el primer juego como visitantes.

En la final Alma Juniors enfrentará a su clásico rival Almagro, en una serie que concentrará la atención de toda la comunidad del básquet local y regional.